
                                                                
 
 
 LA CONFERENZA DEI SINDACI NON FINANZIA IL TEATRO RUSSOLO 

24 luglio 2009 
 
“La Conferenza dei Sindaci della Venezia Orientale ha deciso di non finanziare il 
completamento del Teatro Comunale Luigi Russolo di Portogruaro preferendo invece 
intervenire per la riconversione in teatro del vecchio cinema di San Donà di Piave.                         
 
E’ un fatto grave ed inaccettabile – è questo il duro commento del Sindaco Antonio Bertoncello 
su quanto determinato dalla Conferenza dei Sindaci. 
La Conferenza dei Sindaci doveva infatti individuare tra quelli presentati dalle varie 
Amministrazioni Comunali i progetti da inserire nell’Intesa Programmatica d’Area e da considerare 
prioritari per il finanziamento. 
Tra i 5 progetti “selezionati” non è però stato compreso nessuno tra quelli presentati dal Comune 
di Portogruaro, ed in particolare il progetto riguardante il completamento del Teatro Luigi Russolo. 
“Ho sottolineato – prosegue il Sindaco Bertoncello -  come la struttura, il cui primo lotto è già stato 
realizzato, rappresenti, e non solo per Portogruaro, un “teatro della comunità”, atteso da molti anni, 
punto di riferimento per una tradizione culturale e musicale degna della Città e del territorio e, più 
in generale, un’occasione di promozione anche in chiave turistica per l’intero territorio della 
Venezia Orientale. 
Per contro si è preferito privilegiare un intervento a sostegno della riconversione della struttura del 
vecchio cinema di San Donà di Piave in un nuovo teatro, una scelta che appare illogica se si 
considera per l’appunto che il Teatro Russolo è già in fase di avanzatissima realizzazione mentre il 
teatro sandonatese è un’opera che non è neppure ancora definitivamente progettata” 
“C’è poi un altro aspetto che mi preoccupa ed è il metodo con il quale è stata strutturata la 
proposta della Conferenza dei Sindaci.  
Sembra – conclude il Sindaco Bertoncello – che a prevalere siano oggi gli interessi di campanile 
a scapito di quanto in tutti questi anni la Conferenza dei Sindaci si era prefissata e cioè il riuscire 
a “fare squadra”, l’operare come un territorio e non come singole amministrazioni interessate solo 
al proprio particolare. 
Se questo è il nuovo modo di “progettare il territorio” non posso che essere preoccupato per 
altre situazioni quali il Tribunale di Portogruaro o l’Ospedale cittadino. Non vorrei che veramente 
qualcuno stia lavorando per far diventare Portogruaro una frazione di San Donà di Piave” 
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